



有明中学校

公孫樹

(シンボルツリー-いちょう)

平成29年9月1日

～あ い さ つ り し あ そ び けんこう～

新しい学習環境で

校長 新田 薫

2学期が始まりました。

今年は生徒の学習環境が大きく変わりました。

ひとつは、図書室です。カーペット敷きで傷みが激しかったのをフローリングにいただきました。清潔で室内も明るくなり、読書が進みそうです。

もうひとつはグラウンド。雨が降ると野球部のダイヤモンドは水がたまり、ベースランニングもまともにできない状態でした。さらに、旧給食センターとの境は草が生い茂り、ファウルを打つとボール探しが大変でした。そこで、表面の土をはぎ取り、客土をしてローラーで押し、さらに土を入れて押し、水はけのよいグラウンドにかわりました。

用水路の土をショベルカーで除去し、境界には高さ4mの金網フェンスが立ちます。これで、濡れるのを気にせず滑り込んだり、ファウルボールを気にせず思いっきり引っ張ったりすることができます。サッカーもランニングも思いっきりやれます。また、1面ですが、テニスコートもきれいにしてもらいました。もうイレギュラーバウンドに空振りすることはありません。

これらの工事では、仕事とは言え、毎日毎日、太陽に焼かれながら重機を操り、作業している方々の姿がありました。多くの人に支えられていることがわかります。また、これにはたくさんの税金が投入されています。生徒には、働くことと併せて税の仕組みやお金の使われ方についても考えさせたいと思います。

PTAの愛校作業ありがとうございました。おかげさまで生い茂った夏草の処理ができました。その後、やり残した部分を職員全員で取り組み、生徒が元気な顔で登校するのを待っていました。

今年は例年より早く体育大会を開催します。応援団は夏休みを返上して練習を積み重ねてきました。そのがんばりに是非声援を送ってください。他にも2学期は文化祭、生徒会役員改選など大きな行事が目白押しです。学校にも是非おいでいただき、子どもたちの活躍を応援していただけますと幸いです。

図書室、グラウンド、テニス

夏休み期間中を利用して、工事が行われました。図書室はじゅうたんから板張りになりました。7月中に張り替えが終わったので、夏休みの自主学習のときも快適でした。

グラウンドも砂を入れ替え、排水も良くなる予定です。野球のバックネット周辺の改修や旧給食センター付近にフェンスができます。

テニスコートも砂が新しく入り、締め固められます。きっとボールのバウンドが良くなりイレギュラーもなくなることでしょう。

使わなくなったうんていや登り棒も撤去されました。



図書室 床張り替え



グラウンド



テニスコート

中学生英語コンテスト 8月23日

志布志高校主催の英語スピーチコンテストが志布志文化会館で行われました。有明中学校からは、
1年生…松元樹奈さん 伊作彩葵海さん
2年生…大山翔君 南海吏君
3年生…内村麻里菜さん
が出場し、全員「奨励賞」をもらいました。



練習の様子

第39回九州中学校陸上競技大会 おめでとう ○は学年

陸上 3年1,500m 第6位 野村昭夢③ 4分12秒42

楽しい子育てコンクール 三行詩

優秀賞 大平胡音②

「母に似ているね。」と言われると

「やだな。」とは言うけれど

心の中では うれしくて

いつか私も 母みたいに

強く優しい人になりたい

漢字検定

準2級 南海吏② 3級 大平胡音② 5級 稲付海翔①

第68回県図画作品展

入選 堀口翔輝③

志布志市学校保健会 健康に関する標語

特選 服部月祈② 時間決め スマホと上手な おつきあい

入選 上原真琴③ 一緒に考えよう そばにいるから 話してね

県下ジュニア弓道大会

男子個人 第2位 服部月祈② (6中)

三校合同おやじの会レク

7月30日(日)

有明小学校・通山小学校・有明中学校のおやじの会会員の皆様が一堂に会し交流・親睦を深めることができました。第1部として講師に県川柳同好会会員「川崎陸雄先生」を招き、川柳教室を行いました。「川柳とは」「川柳を詠む時は」「川柳の力」等指導していただき、実際に作ってみました。

第2部は会場を蓬の郷に移って、懇親会を行いました。最後に、第1部で作った川柳の優秀作品を表彰されました。

お題は「生む」

<特選> 悔しけりゃ 生んでみろよと 妻が言い

<準特選> 無口でも 焼酎飲めば 口開く

<準特選> 戦時中 子を生む辛さ 語る祖母



川柳教室の様子



懇親会の様子

PTA 美化作業 8月27日(日)

総勢140～150人の参加。おかげさまで敷地内外が大変きれいになりました。きれいな状態で体育大会を迎えられます。ありがとうございました。



よろしくお願いします。

松原るみ先生(栄養教諭)が育児休暇から復帰、新しいALTにハリー先生。これからお世話になります。



松原先生

9月行事予定

- 1日(金) 始業式
- 4日(月) 3年実力テスト(～5日)
- 7日(木) 体育大会予行
- 9日(土) 土曜授業 体育大会準備
- 10日(日) 第71回体育大会
- 12日(火) 避難訓練
- 24日(日) 小学校運動会
- 28日(木) 地区駅伝大会



ハリー先生